

MADRID - ALIMENTACIÓN MUNICIPIOS

Alcobendas lanza su I Concurso de recetas saludables y crea una guía local

Alcobendas, 26 may (EFE).- Alcobendas ha puesto en marcha su primer concurso de recetas saludables, cuyo objetivo es crear un recetario colectivo de la ciudad, a través de propuestas de platos que los vecinos pueden dar a conocer a través de las redes sociales.

Se trata de una iniciativa impulsada desde la Fundación Ciudad de Alcobendas y enmarcada en la campaña 'De la tierra, para Alcobendas', que busca impulsar hábitos saludables de alimentación y de consumo, que también deben ser "respetuosos con la tierra, con los vecinos y con el comercio local", según explica el Consistorio en una nota.

Los vecinos interesados deben publicar fotos en las redes sociales Facebook, Instagram o Twitter, etiquetando a la Fundación Ciudad de Alcobendas y utilizando la etiqueta 'De la tierra para Alcobendas', de forma que todas las recetas recibidas serán compartidas a través de redes sociales y, posteriormente, sometidas a votación popular.

Así se elegirá a las tres recetas ganadoras del concurso gastronómico y, con todas las propuestas presentadas, se creará el primer recetario colectivo de la ciudad de Alcobendas que estará disponible en la web de la Fundación.